

令和5年度 38期生 入学式式辞

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

校庭の樹木には新芽が芽生え、新緑が棚引く春爛漫のこの佳き日に、多くの保護者のご列席を賜り、ここに大阪府立大冠高等学校 第38回入学式を挙行できますことは慶びに堪えません。

只今、入学を許可された、281名の新入生の皆さん、ご入学おめでとう。

大冠高校の教職員・在校生を代表して、皆さんのご入学を心から歓迎します。

保護者の皆様におかれましては、大冠高校の制服姿を着こなしたお子様をご覧になり、感慨も一入(ひとしお)のことと察します。

お子様の本校へのご入学、誠におめでとうございます。

さて、新入生の皆さんは、中学生生活の3年間で、新型コロナウイルス感染症に係る様々な制約がある中、不安やストレスを抱えながら、過ごしてきたことと思います。

しかし、そのような状況にありながらも、多くの受験生が本校への入学・活動に憧れ、志願してくれました。

皆さんは、競争倍率が高い中、見事に合格され、本日を迎えることができました。みなさんが、本校への入学に強い思いを持ち、しっかりと準備をして試験に挑んだ成果です。見事に夢の実現、本校への入学を果たされたことに敬意を表します。よく頑張りました。

今日から始まる本校での生活に不安を感じている人、部活を頑張るぞって意を高めている人、一人ひとりの今の思いは異なるでしょうが、本校では、

Find a Way or Make One (みつけよう つくりだそう 明日への道)を

モットーに、生徒の皆さん一人ひとりが明日への希望や目標を見だし、

その希望(夢)や目標に向かって邁進することができる生徒を育てられるように、教職員一丸となって指導・支援してまいります。

とりわけ、

(1) 夢や目標や可能性に挑戦する意欲や高い志

(2) ON/OFF、授業や行事、部活動等での自主性、ここぞといった集中力

(3) 地域活動への参加や社会貢献の機会を通じて、互いに信頼あえる人材

これらの資質を育められるよう、指導していきます。

そのためには、皆さんに次の3点をお願いします。

まず1つめは、

● 日々の授業を大切にしてください。

授業を大切にするというのは、受け身で捉えるのではなく、先々自習する人もいれば、苦手な科目だからこそ、復習し、自分なりに咀嚼しなおす等、一人ひとり、また、科目によっても、学びの重点が異なるので、自分なりの勉強方法、学習習慣を早く身につけてください。

また、授業以外にも自分の興味・関心のある本を読んだり、新聞を読む等、見識を広めて下さい。文章を読む力は、すべての教科に共通する力です。様々な教科の理解を深めるためにも、また、興味・関心のアンテナを広げるためにもより多くの本との出会いを探って見てください。

● 2つめは、高校生活を、そして、一生涯の友を見つけるために、より多くの級友・先輩後輩との関わりを持てるよう、運動部・文化部を問わず、何か部活動に入って下さい。先輩や同輩との協働的な活動、苦楽を共に過ごした経験や仲間は、人生の友になります。そうした出会いを大切にして下さい。

● 最後に、

自分の夢をしっかりと持って下さい。

大冠への憧れは、今日実現できました。

次なる憧れ、夢を見つけて下さい。憧れは、乗り越えるための指標です。

強い憧れ、なりたい自分をしっかりと持ち、自己研鑽し、憧れ、夢に向かって邁進しましょう。

『自分には無理』って初めから諦めるのではなく、夢を実現するために、どうしたらいいのか、何から始めたらいいいのか等、近くにいる先生に相談してみてください。本校教職員は、皆さんの夢の実現を応援します。

皆さんは、決して一人ではありません。38期生のみなさん一人ひとりが、「今後の大冠をつくっていくぞ」という気概をもって、仲間と共に今日から活動を始めましょう。もし、不安なことや心配事を抱くような時は、仲間や本校教員に気兼ねなく相談して下さい。

本校は、『ともに学び、ともに育つ』一人ひとりの活動をしっかりと見守り、自己実現をめざす生徒を最後まで応援・支援を続ける学校です。

最後に、よりよい学校教育を進める上では、各ご家庭と学校との緊密な連携と相互理解が不可欠です。学校での状況等については、学校HPやメールマガジン等にて随時、情報発信してまいります。保護者の皆様には、本校の運営につきまして、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます、式辞とします。

本日は、ご入学、誠におめでとうございました。

令和5年4月10日 大阪府立大冠高等学校

校長 重松 良之